

Del aula al Consejo: misma pasión, nuevo camino



Hola, soy **Fermín Manuel Melero Leal**, psicólogo y docente del **Programa de Formación Fundamental**.

Te voy a contar mi historia.

Llegué a la Universidad en el segundo semestre de 2013: Habilidades Sociales y Autogestión y Emprendimiento eran los nombres de los primeros módulos que impartí, por esos años, para el Programa de Formación Fundamental. Además, he acompañado desde 2021 a estudiantes de primer año durante la semana de bienvenida a la Universidad, a través del Taller de Formación Ciudadana y desde el año 2023 en el Curso de Transición.

Han pasado 12 años, la mitad de este tiempo he servido **como profesor a honorarios, y hace 6 años que soy conferenciante en nuestra Universidad**.

He realizado clases en todos los campus y a todas las carreras de pregrado. Como tantos otros docentes, me hace feliz saber que he aportado a la formación de **más de 5.000 estudiantes, repartidos en alrededor de 130 cursos relacionados con las competencias transversales que he tenido a mi cargo**. Cómo no sentirse **orgulloso** de encarnar en el aula la esencia de nuestro quehacer como universidad: transformar personas, dotándolas de herramientas que se complementan con las de la profesión y que son habilidades clave como el pensamiento crítico, la excelencia académica, la conciencia ambiental, la responsabilidad social y la integridad.

Como **parte de este numeroso cuerpo de académicos/as conferenciantes**, es un **honor** para mí participar de este **momento histórico para la comunidad universitaria**. Todos sus estamentos: funcionarios y funcionarias, estudiantes y docentes, estamos llamados a ser parte de una nueva base de convivencia en el nuevo gobierno universitario. Por ello, tenemos una **oportunidad única de comprometernos con la democracia participativa**.

Sin duda, nuestra universidad ha alcanzado altos estándares de excelencia y calidad en todos los ámbitos; es un referente tanto a nivel nacional como internacional y es un logro compartido, que nos enorgullece y compromete.

Esta candidatura centra su quehacer en los **grandes desafíos que están en el aula: nuevas generaciones y un escenario** cambiante en lo social, económico, cultural y político. Felizmente, la tecnología no reemplazará el **vínculo entre docente y estudiante, ese diálogo constante, donde ambos aprenden y se transforman, donde la diversidad y la inclusión** juegan un rol fundamental. Es nuestra mayor responsabilidad: contribuir desde las salas de clases a una nueva sociedad que se enriquece en las diferencias y que desde la participación aporta a nuevos espacios de mayor equidad y justicia social.

Finalmente, **invito a ser parte de esta instancia histórica de participación. Abordemos este nuevo desafío con alegría, humildad y responsabilidad; con una mirada optimista hacia el futuro de nuestra Universidad.**

Fermín Manuel Melero Leal

Candidato al Consejo Universitario